

Neuer Professor in Roßwein

Christoph Meyer kommt an die Hochschule

MITTWEIDA/ROSSWEIN – Der bisherige Geschäftsführer des Herbert-Wehner-Bildungswerkes in Dresden, Christoph Meyer, wechselt zum 1. September an die Hochschule Mittweida. Der promovierte Historiker übernimmt am Standort Roßwein die Professur für Bildung und Kultur in der Sozialen Arbeit, wie das Herbert-Wehner-Bildungswerk gestern mitteilte.

Meyers Vorgänger an der Hochschule Mittweida war der bei Studenten und Kollegen beliebte Professor Matthias Pfüller. Letzterer war im März in den Ruhestand verabschiedet worden. Er war bis zum 1. März an der Hochschule Mittweida, Außenstelle Roßwein, tätig und hatte zwischenzeitlich auch die Funktion als Dekan der Fakultät Soziale Arbeit inne. „Mit deinem Engagement in der Hochschule und deiner Zivilcourage gerade auch im Kampf gegen rechte Gewalt im Landkreis Mittelsachsen hast du dir dieses Lob mehr als verdient“, erklärte die Mittweidaer Prorektorin Monika Häußler-Sczegan damals.

Sein Nachfolger Christoph Meyer hatte seit 1998 das sächsische Herbert-Wehner-Bildungswerk geleitet. Seine Nachfolge in Dresden tritt – zunächst kommissarisch – Karin Pritzel an. (hh)

